

Abren una convocatoria para programa de innovación de la enseñanza parvularia

● La Fundación Arcor abrió una convocatoria en todo el país para postular a la tercera versión de "Del Aula a la Comunidad", un programa que busca visibilizar a través de una serie web prácticas innovadoras de la enseñanza parvularia. Las postulaciones estarán abiertas hasta el 8 de agosto y las cinco prácticas seleccionadas recibirán \$1 millón de libre disposición, además de la difusión de su experiencia en un capítulo de la serie documental del programa. Entre los ganadores anteriores se encuentra la iniciativa "Huer-



to Mágico" desarrollada por el jardín infantil Millaray en La Pintana, que se transformó un espacio en un entorno vivo de aprendizaje y alimentación saludable. Se postula en el correo delaulalacomunidad@gmail.com.